

EL UNIVERSAL

Lunes 19 de junio de 2017

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

\$10 • www.eluniversal.com.mx





REGRESA TERROR A LONDRES

Camioneta arrolla a peatones junto a una mezquita; reportan un muerto y 8 heridos. A28



"NI UN SEBASTIÁN MÁS"

Claudia Ruiz Massieu Secretaria general del PRI

Habrá piso parejo

Pedro Reyes dice que su generación no tomó el relevo en escultura y de ahí la obra pública de mala calidad. E9

No es el peor momento para periodistas en México: Campa

- Murieron más en sexenio de Calderón, asegura
- No nos hemos ganado su confianza, considera

ARIADNA GARCÍA

-politica@eluniversal.com.mx

El subsecretario de Gobernación para Derechos Humanos, Roberto Campa Cifrián, no niega que la situación de violencia que se vive en el país ha llegado al punto de tener que reforzar los mecanismos de seguridad para periodistas y defensores de derechos humanos, pero asegura que no es el peor momento por el que hayan atravesado estos gremios.

En entrevista con EL UNIVERSAL, afirma que en los primeros cuatro años de la pasada administración, la que encabezó el panista Felipe Calderón Hinojosa, hubo más periodistas que perdieron la vida en comparación con el sexenio actual y al menos en el último año del también panista Vicente Fox se contabilizaron 10 periodistas muertos.

Campa acepta que hoy "la falla



"La falla principal es que no hemos sido capaces como mecanismo [de protección] de ganar la confianza de periodistas"

ROBERTO CAMPA CIFRIÁN

Subsecretario de Gobernación para Derechos Humanos

principal es que no hemos sido capaces como mecanismo de ganar la confianza de los periodistas", porque desconfían del gobierno y, por otro lado, está la impunidad.

Reconoce en ese sentido que de los últimos periodistas asesinados ninguno formaba parte del Mecanismo de Protección.

Campa destaca que ya se está fortaleciendo de forma importante el mecanismo, al igual que la parte de coordinación con otras instancias. Se busca robustecerlo para evitar que se rompa la continuidad del mismo para el siguiente sexenio.

Antes de que concluya la presente administración se entregarán resultados en cuanto a la protección de periodistas y defensores de dere humanos, adelanta.

En tanto, mantienen el trabajo para detectar a periodistas en riesgo.



para presidenciables



La secretaria general del PRI, Claudia Ruiz Massieu, descarta que pueda haber rebelión de la militancia en la próxima asamblea general del partido.

Abrir o cerrar candados a aspirantes, una decisión que tomará la asamblea

JORGE RAMOS

-jorge.ramos@eluniversal.com.mx

as conclusiones que arroje la próxima asamblea del PRI, programada para el 12 de agosto, garantizarán piso parejo a los aspirantes a la candidatura presidencial, asegura Claudia Ruiz Massieu, secretaria general del partido.

ENTREVISTA

En entrevista con EL UNIVERSAL, rechaza que en ese encuentro pueda

darse una rebelión de priístas. Destaca que será un ejercicio de reflexión y autocrítica, "de cómo vamos a hacer política y entablar un diálogo permanente con la gente para responderle y rendir cuentas".

Sobre los preparativos rumbo al encuentro, dice que ha habido "ajustes de carácter técnico" en las más de mil asambleas municipales, que definirán el rumbo del partido. Ningún tema está vetado, adelanta; incluso se abordarán, si así lo decide la asamblea, los que tienen que ver con selección de candidatos y la implementación o flexibilización de candados, todo en una pluralidad de visiones.

Descarta que los priístas se dejen presionar y serán bienvenidos todos los militantes, desde el más humilde hasta el de mayor renombre.

De los ex gobernadores acusados de corrupción emanados del partido, dice que su conducta no refleja la de la totalidad de los priístas.

NACIÓN A6

• PAN y PRD piden a la OEA observadores para 2018. A10

Pérdidas de 20 mdp, por paro de obras en Metrobús

Sobre el Paseo de la Reforma los trabajos del carril confinado del Metrobús

están detenidos y la maquinaria se encuentra parada.

PHENÉLOPE ALDAZ -metropoli@eluniversal.com.mx

Además de enfrentar el juicio de amparo que frenó las obras de la Línea 7 del Metrobús de Reforma, el gobierno capitalino ahora también reporta pérdidas económicas.

El secretario de Obras, Édgar Tungüí, dio a conocer que en los ocho días en que han estado suspendidos los trabajos se han generado pérdidas económicas por 20 millones de pesos, por concepto del pago a trabajadores, así como por tener la maquinaria parada.

El funcionario aseguró que continúan trabajando de manera conjunta con la Consejería Jurídica en la defensa del proyecto, pues la intención es demostrar al juez Octavo de Distrito el beneficio que traerá la obra para los capitalinos.

En tanto no se resuelva el juicio de amparo, dijo que no están en posibilidad de dar a aconocer una fecha de conclusión de los trabajos.

METRÓPOLI C1

Se abre el negocio de la turbosina a particulares

 Prepara CRE licitación para almacenar combustibles, la cual debe quedar lista para el segundo semestre del año

NOÉ CRUZ SERRANO -noe.cruz@eluniversal.com.mx

El gobierno federal va a permitir la participación de las compañías privadas en el negocio de la turbosina, que hasta ahora es operación exclusiva de Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA).

La Comisión Reguladora de Energía prepara una temporada abierta, que debe estar lista en el segundo semestre de este año, para licitar parte de la capacidad de almacenamiento de combustibles que utiliza para abastecer a las líneas aéreas.

El mercado a cargo de ASA opera 110 millones de litros de turbosina, 5.8 millones de gasavión y con una utilidad generada por la venta de combustibles de alrededor de 550 millones de pesos anuales.

La instalación con mayor capacidad de almacenamiento está en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, lo que lo convierte en el principal atractivo de la temporada abierta.

CARTERA B1

Se apostará al diálogo en Cancún, dice la OEA

ARIADNA GARCÍA

-politica@eluniversal.com.mx

En el inicio hoy de la 47 Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), en Cancún, Quintana Roo, se apostará al diálogo para resolver problemas del continente, dice la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Socorro Flores.

En entrevista con EL UNIVERSAL, recuerda que no están cerrados a dis-

cutir temas como el de Venezuela y adelanta la agenda: derechos humanos, democracia, seguridad continental y multilateralismo, a partir de hoy, en un trabajo que involucra a ministros de la región.

NACIÓN A4

MUNDO A29

EVITAR UN BAÑO DE SANGRE EN VENEZUELA: VIVANCO







_	NACIÓN	
\supseteq	Carlos Loret de Mola	A
	Ricardo Raphael	Α
	León Krauze	Α
	Héctor de Mauleón	A
	Alejandro Hope	A
	Salvador García Soto	A

	Jacqueline Peschard	A26
A11	José Antonio Crespo	A27
A12	Gabriel Guerra	A27
A16	METRÓPOLI	
A17	José Luis Luege	C3
A18	CULTURA	
A19	Guillermo Fadanelli	E11



"Urge desarrollar modelos de atención a la salud mental para quienes han sufrido la violencia". A10

DI	VISAS	10

DÓLAR

VENTA

\$18.20

\$20.34

COMBUSTIBLES

HOY
\$16.28
\$18.03
\$17.16
Promedio nacional